

Vecinos de Villa Los Huertos inauguraron alarmas comunitarias adjudicadas a través del Gobierno Regional

“Entre todos nos cuidamos 3.0” se llamó el proyecto ejecutado por la directiva de Villa los Huertos de La Calera, y cuyo cierre se realizó el pasado miércoles 18 de diciembre en una emotiva ceremonia al aire libre en una de las calles del sector.

La actividad fue encabezada por el presidente de la junta de vecinos, José Luis Jamet, junto a los involucrados en el proyecto, quienes además fueron acompañados por la directora de Desarrollo Comunitarios de la Municipalidad de La Calera, Susan González, y el electo consejero regional, Lautaro Correa.

#### Anuncio Patrocinado

En un ambiente festivo, los discursos estuvieron marcados por las felicitaciones hacia la comunidad, quienes fueron los pioneros en generar proyectos de seguridad social en la Provincia de Quillota.

“Me parece extraordinario que las mismas comunidades se empoderen en crear este tejido, que puedan generar proyectos participativos, y que todos los vecinos y vecinas se puedan activar en su propia seguridad”, dijo Susan González, Dideco del municipio calerano.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Quien no escondió su alegría, fue el presidente de la Junta de Vecinos Villa Los Huertos,

Vecinos de Villa Los Huertos inauguraron alarmas comunitarias adjudicadas a través del Gobierno Regional

José Luis Jamet. "Esto para mi es súper importante, ya que gracias al Gobierno Regional pudimos conseguir los recursos para poder activar 8 módulos de alarmas de seguridad e incluir dos cámaras de seguridad, que se suman a las 27 que ya tenemos. Estamos felices por que contamos con el apoyo de Gore, del alcalde Piraíno, y este es un trabajo que hemos hecho en conjunto para lograr todos los beneficios para esta villa", dijo Jamet.

Finalmente, Miguel Zamora, coordinador del proyecto, contó que "estamos en el lugar donde partió todo. Acá en la Villa Los Huertos fue el primer proyecto de seguridad comunitaria en el año 2022, y desde ahí con José Luis, hemos trabajado en conjunto para desarrollar estas iniciativas, donde el resultado ha sido bastante satisfactorio".

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/12/WhatsApp-Video-2024-12-27-at-07.47.52.mp4>

y tú, ¿qué opinas?